

## COMPETICIONES

# Wimbledon elige a Mallorca como sede de un ATP 250 a partir de 2020

El torneo será el mejor pagado de esta categoría en Europa y asumirá la licencia que deja libre Antalya (Turquía). La elección de Baleares para recuperar el tenis masculino profesional supone el traslado del torneo femenino a Alemania a partir de la próxima temporada.

Palco23  
18 sep 2019 - 12:00



Mallorca regresa al circuito ATP 18 años después. El circuito de tenis profesional ha anunciado la creación de un torneo masculino de la categoría ATP 250 en la isla, lo que supone el regreso del tenis profesional masculino al archipiélago. El Club de Tenis de Santa Ponsa será el complejo anfitrión del ATP Mallorca Championships, que formará parte del circuito de preparación para Wimbledon a partir de 2020.

Fuentes de la industria aseguran a *Palco23* que el compromiso con Mallorca es a medio-largo plazo, de entre tres y cinco años, lo que permite a la organización deleventos y al club realizar mayores inversiones. Esta iniciativa ha surgido del All England Lawn Tennis and Croquet Club, el organizador de Wimbledon, que ha contactado a la agencia alemana E|motion para acordar la celebración de un torneo sobre hierba que formará parte de la gira de campeonatos preparatorios del *Grand Slam* británico.

Como resultado, esta cita sustituirá el WTA de Mallorca, que se celebra en la isla desde hace cuatro temporadas, y que pondrá rumbo a Alemania bajo la gestión de E|motion. Es decir, que ambos torneos no coincidirán en Mallorca, una posibilidad que la agencia llevaba meses barajando.

## El ATP 250 Mallorca Championships sustituirá al torneo femenino y repartirá 900.000 euros en premios

Fuentes del sector afirman que es el All England Lawn Tennis and Croquet Club es la entidad que decide y tiene la última palabra sobre qué torneos forman parte del *tour* previo a Wimbledon. El All England Club ha apostado por Mallorca por las condiciones climatológicas y por la cercanía geográfica a Reino Unido, de modo que los tenistas no tienen que recorrer demasiados kilómetros para acudir al *Grand Slam*.

De esta manera, Mallorca recupera un ATP 18 años después. Entre 1998 y 2002 se organizaron cinco ediciones, después de que la isla tomara el testigo del torneo de Marbella. En 2003, el ATP 500 de Valencia relevó al de Mallorca, y más tarde descendió a la categoría ATP 250. Las dificultades para garantizar la sostenibilidad del torneo concluyeron en su desaparición en 2015, después de trece temporadas.

Ahora, el torneo regresa a Mallorca con un *prize money* de 900.000 euros, que lo convertirá en el ATP 250 mejor pagado de Europa. El director del torneo será Toni Nadal, ex entrenador de Rafa Nadal y director de la academia que el tenista fundó en Manacor. “Es una noticia muy buena para las Islas Baleares y en concreto para Mallorca; fue aquí donde mi sobrino ganó su primer partido de categoría ATP en el 2002”, ha recordado el director del torneo. “Ahora necesitamos el apoyo de público, empresas e instituciones para que sea un proyecto a largo plazo”, ha añadido.



El ATP 250 Mallorca Championships sustituirá al torneo femenino, que pondrá rumbo a Alemania.

Por su parte, Edwin Weindorfer, propietario y promotor E|motion, ha agradecido a la ATP y a Wimbledon, nuestros socios estratégicos, por la confianza que han depositado en nosotros para poder seguir creciendo aquí en Mallorca”. El directivo ha extendido su agradecimiento a Toni Nadal “quien siempre ha apoyado nuestro trabajo en las Islas Baleares”. La agencia es uno de los principales aliados de Wimbledon, ya que semanas antes del torneo de Mallorca también organiza el ATP 250 de Stuttgart y el WTA de Berlín, que ha ascendido a la categoría Premier.

Desde la ATP ven con buenos ojos la elección de España como sede. “Es un país fundamental para el ATP Tour y estamos felices de ver de vuelta un torneo en Mallorca, lugar que ha contribuido tanto a la historia del tenis mundial”, ha comentado el presidente de la ATP, Chris Kermode. “El hecho de traer un torneo sobre hierba a España es un desarrollo excepcional para el calendario de la ATP Tour y quisiéramos agradecer al All England Lawn Tennis and Croquet Club por su continuado interés e inversión en la temporada de hierba”.